

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat karunia dan hidayahnya, karena Allah pemilik semesta alam dan tidak ada sesuatu apapun yang luput dari pengawasannya hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **"Hubungan antara Pengetahuan Kesehatan Di Sekoah dengan Sikap Hidup Sehat Di Sekolah pada Siswa SMKN 26 Jakarta Timur"**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Karya ini tidak akan terwujud tanpa bantuan banyak pihak, untuk itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak, yaitu kepada: Bapak Dr. Abdul Sukur M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Ibu Dr. Yusmawati M.Pd sebagai pembimbing II dan juga sebagi ketua Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Johansyah Lubis, M. Pd selaku Ketua Jurusan Olahraga Pendidikan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Drs. Oman Unju Subandi, M.Pd sebagai Pembimbing Akademik, Ibu Wahyuningtyas Puspitorini, S.Pd, M.Kes sebagai Dosen Pembimbing I, yang telah bersedia meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan petunjuk, bimbingan, dan mengarahkan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Seluruh Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu dan wawasan kepada penulis.

Kedua orang tua ayah handa Saen Dan ibunda Karsem tercinta yang selalu memberikan motivasi, dorongan, semangat, dan doa yang tak terhenti dipanjatkan serta dukungan baik moril maupun materil sehingga penulis dapat lulus S1. Adeku Hendi yang memberikan motivasi. Keluarga besarku, yang namanya tidak bisa penulis sebut satu persatu.

Para responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi kuisisioner penelitian. yaitu Siwa dan Siswi anak SMKN 26 jakarta Timur.

Rekan-rekan kuliah angkatan 2009 Non Reguler, M Hari Prabowo, Eka Mulya Pratama, Imam Ibnu Aqil, Ade Setya hady, kalian adalah motivasi terbaik dalam menyelesaikan skripsi ini dan sahabat-sahabatku yang telah memberikan dukungan yang namanya tidak bisa penulis satu persatu disebutkan, penulis ucapkan terima kasih.

Sahabat sejatiku. Edi Suwandi, surini, Sesa wiguna, terima kasih atas pertemanan dan bantuan yang luar biasa dari kalian kepada penulis.

Tidak ada yang dapat penulis berikan kepada semua pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya skripsi ini selain ucapan terima kasih.

Jakarta, Juni 2014

H